
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 10 AVRIL 2024

Etaient présents : P. BAUDRIN D. RAMEZ C. COLLET G. COLLET C. DESROUSSEAUX H. 
LEDOUX JM. DELANNOY C. MERCIER  A. DEVEMY  G. MONTAY  H. DUMOULIN S. GLINEUR 
S. SPOTO  B. MERESSE B. LE MAIGNENT C. RIFF F. COQUELET JC. REZIGA 

Etaient excusés : MP. THUILLET L. PHILIPPE S. PIROTTE A. AIT BAHA  V. PORQUET I. 
PLOUVIER C. GRAND  A. MALABOEUF L. BLONDEAU

Procurations  respectives  à :   D.  RAMEZ   C.  COLLET  G.  COLLET    C.  RIFF   C. 
DESROUSSEAUX  P. BAUDRIN  H. LEDOUX  A. DEVEMY  B. MERESSE

Présents : 18 Votants : 27

I. COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 26 FÉVRIER 2024

Adopté à l’unanimité

II. BUDGET COMMUNAL - COMPTE ADMINISTRATIF 2023

Voir documents en votre possession.  
La maire ne prend pas part aux débats ni au vote.
Adopté par 22 pour et 4 abstentions

III. AFFECTATION DES RÉSULTATS 

Voir documents en votre possession



Adopté par 23 pour et 4 abstentions

Discussion :
H. Ledoux : 9000 € de dépenses de mobilier pour la salle du conseil que nous n’utilisons pas. Va-t-on 
pouvoir y aller un jour ?
D. Ramez : L’ancienne salle du conseil n’est pas accessible aux PMR. Il faudrait mettre un ascenseur 
mais ce serait très cher et n’est donc pas une priorité. La décision a été prise de faire les réunions de 
conseil municipal à la salle Aragon.
C. Collet : L’ancienne salle du conseil sert comme salle de réunion plusieurs fois par semaine et la 
dépense n’est donc pas du tout inutile. Le mobilier acheté est modulaire et permet donc de s’adapter 
au nombre de participants. Le mobilier en place avait plus de 40 ans et cette dépense était donc 
totalement justifiée.
D. Ramez : la salle de réunion en rez-de-chaussée de la mairie est devenue une salle de visio depuis 
le Covid et est donc souvent indisponible. La rénovation de l’ancienne salle du conseil a été faite en 
interne par nos ouvriers. Quand la salle Aragon sera en travaux, nous irons à la salle Lohberger.

IV. APPROBATION DU COMPTE DE GESTION 2023

Il est proposé au conseil municipal d'approuver le compte de gestion de Monsieur le Percepteur du 
Service de gestion comptable.

Adopté à l’unanimité

V. DÉBAT D'ORIENTATION BUDGÉTAIRE

Monsieur Damien RAMEZ, Adjoint aux Finances prend la parole.
Il rappelle les obligations légales concernant le débat d'orientation budgétaire :



1) Le débat d’orientation budgétaire constitue la phase préalable au vote du budget primitif
2) Il est obligatoire dans les communes de plus de 3 500 habitants.
3) Ce débat permet à l’assemblée délibérante :

 D’avoir connaissance des grandes orientations budgétaires de l’exercice et des engagements 
pluriannuels qui préfigurent les priorités du budget primitif,

 De pouvoir discuter de ces grandes orientations,
 D’être informée sur la situation financière de la collectivité.

4) Une délibération prend acte de la tenue du débat.
Le conseil municipal prend acte de la tenue du débat sur les orientations budgétaires pour l’année 
2024.















Le Maire remercie Damien Ramez et les services financiers pour leur travail.

VI. VOTE DES TAUX D’IMPOSITION 

Il  est  proposé  de  fixer  les  taux  d'imposition  pour  l'année  2024  et  d'appliquer  une  variation 
proportionnelle de coefficient : 1.

Cela équivaut à maintenir des taux communaux identiques à ceux appliqués en 2023.
TAUX 2023 TAUX 2024 BASES PRODUIT

Taxe d’habitation 23 23 164500 37 835

Foncier Bâti 37 37 2 925 000 1 082 250

Foncier non Bâti 86,41 86,41 103 900 89 780

TOTAL 1 209 865

Adopté à l’unanimité.

VII.    QUESTIONS DIVERSES

Néant


